
Le CROUS renouvelle le paiement 100% Izly
à partir 5 juin 2023

Après le succès de la semaine Izly au self d’Eiffel avec
une hausse de 17% du nombre de passages et une fluidité très appréciée par tous.

Le CROUS renouvelle le paiement 100% Izly sur l’ensemble de ses points de vente
à partir du lundi 5 juin 2023.

Cela implique qu’à partir du 5 juin, les paiements

se feront exclusivement par l’application ou la carte Izly *.

L'équipe du Crous de Versailles vous remercie de votre participation.

À noter : exceptionnellement, les personnes extérieures et les inscrits aux concours pourront payer par CB.
Le tarif étudiant sera appliqué sur présentation d'un justificatif.

********************

*Rendez-vous sur sur le site Izly pour :
· activer votre compte Izly (si vous ne l’avez pas encore fait)
·  recharger votre compte

Si vous rencontrez des difficultés vous pouvez envoyer un mail à
supportgeode@centralesupelec.fr

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition.

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

CROUS renews 100% Izly payment
from 5 June 2023

Following the success of the Izly week at the Eiffel self
a 17% increase in the number of people using the service and a fluidity that was much appreciated by all.

CROUS is renewing 100% Izly payment at all its sales outlets

https://mon-espace.izly.fr/Home/Logon?ReturnUrl=%2f
mailto:supportgeode@centralesupelec.fr






from Monday 5 June 2023.
 

This means that from 5 June, payments

will be made exclusively using the Izly* application or card.
 

The Crous de Versailles team thanks you for your participation.
 

Please note: exceptionally, outsiders and competition entrants will be able to pay by credit card.
The student rate will be applied on presentation of proof.

 
 

********************
 

Go to the Izly website to :
·       activate your Izly account (if you have not yet done so)
·       recharge your account

If you encounter any difficulties, you can send an email to supportgeode@centralesupelec.fr
 

NB: at other points of sale, you can use the usual means of payment.
 

We thank you for your understanding and remain at your disposal.
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management
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